

PRESSEMITTEILUNG

Diakonie 

Altenhilfezentrum

Seniorenheim Haus Bad Blankenburg

Carport für E-Mobile eingeweiht

Zufrieden fährt Hans Osterloh in den neuen Carport. Der Bewohner aus dem Seniorenheim Haus Bad Blankenburg ist häufig mit seinem E-Mobile unterwegs. Die Beine des 88-Jährigen wollen nicht mehr so und durch den elektrischen Rollstuhl kann er trotzdem viel unterwegs sein. Bisher war es jedoch schwierig, das Fahrzeug von Hans Osterloh und ein weiteres Mobile im Seniorenheim des Diakonischen Altenhilfezentrums irgendwo unterzubringen und aufzuladen. Irgendwie standen sie immer und überall im Weg. „Hinzu kommt, dass es immer mehr Anfragen gibt, ob für E-Mobile eine Parkmöglichkeit geboten wird“, sagt Heimleiter Stefan Giller.

Mit einer klitzekleinen Garage für E-Mobile hat das Seniorenheim jetzt eine Lösung. Dafür wurde im Außengelände ein Schuppen verkleinert und mit Stromanschluss und elektrischem Tor versehen. Der ganze Umbau dauerte etwa zwei Wochen und kostete über 5300 Euro. An den Kosten hat sich die Stiftung Share Value mit 3700 Euro beteiligt.

Hans Osterloh freut sich, dass sein E-Mobile nun einen trockenen Stellplatz hat. Ganz unkompliziert kann er ein- und ausparken und es nach seiner Spazierfahrt an den Strom hängen, um es wieder aufzuladen. Für hochbetagte Menschen wie ihn sind diese Elektrofahrzeuge die einzige Möglichkeit, mobil zu sein

Foto:

Heimbewohner Hans Osterloh ist mit seinem E-Mobile der erste Nutzer des Carports im Haus Bad Blankenburg.

Rückfragen:

Christine Günther, Geschäftsführerin Diakonisches Altenhilfezentrum

Telefon: (03672) 461337

Mit freundlichen Grüßen

Antje Sommer

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Diakonisches Altenhilfezentrum Saalfeld-Rudolstadt gem. GmbH

Telefon: 03643 – 90 31 18

Mobil: 0173 – 846 0467

Mail: antje.sommer@online.de